



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



13/05/2022

LEGISLATIVO

Llegó a la Comisión Permanente la discusión sobre la gira de AMLO

Llegó a la Comisión Permanente el tema del condicionamiento del Presidente para ir a la Cumbre de las Américas, este de que inviten a Cuba, Venezuela y Nicaragua; pero también lo de su viaje a Cuba y el anuncio de la contratación de 500 médicos ante el déficit que dice, hay en centros de salud del país.

https://drive.google.com/file/d/12B4L3I7eOKMKKgXug9T65JT0_NSf63u/view